

LES COMPTES ET LA CHRONIQUE

DE LA

VILLE DE CONDRIEU

(1505-1649*)

TRAVAUX DÉFENSIFS DE LA VILLE

RENTE juillet 1551, devant Mathieu de Vauzelles, docteur es droictz, juge ordinaire du chapitre de Lyon, Estienne Chevallier et François Guichard, procureurs sindics de la ville et communaulté de Coindrieu, etc., donnent à Jehan Cournillon dit Chanella, habitant de Coindrieu, l'autorisation de clore sa ruelle,

« Quest et passe entre les maisons dudit Cournillon, va aux murs de lad. ville... pouvoir joindre sesd. maisons, mesme celle ou est son fraire aux murs et murailles de lad. ville et en icelle appuyer et bastir et joindre sans y faire aulcune distraicte, ains le tout mectre à vn proffict. Et ce

^(*) Voir le numéro de la Revue du Lyonnais de Mars 1891.